
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

     第２４０４回 ２０１５年 ９月 １６日（水）12:30～13:30 高幡不動尊       No.１１ 

      イニシエーションスピーチ（安島 志郎 会員、村上 光 会員） 
 【会長挨拶】 横倉 利夫 会長 

	 	 

会長挨拶に、ＰＨＰの松下幸之助翁のお話が出来る機会があり 
ません。私も電気屋なので電気の話をしたいと思います。 
現在、我々が購入している電気は東京電力様が多いと思われま 
すが、来年４月から電気の小売り全面自由化が始まり、東京電力様以外から電気

を購入する事ができます。現在は自家用設備が小売りの自由化になっていますがこ
れからは一般個人住宅の電気購入が自由に行われる。現在８１社の小売り事業者が
登録されています。 
東京電力様は東京電力ホールディングスが持ち株会社となり、火力発電事業会社

と一般送電事業会社と小売り事業会社に分かれます。発電会社と送電会社と小売会
社に分かれ競争が高まります。直接関連するのは、送電会社の東京電力パワーグリ
ット㈱が窓口となります。皆様に情報を提供させて頂きました。 
季節も過ごしやすくなりましたが、ご自愛ください。 
	 

≪例会プログラム≫ 
	 

【司会】 
 小峯 敏夫 
 例会向上委員長 
	 

【開会点鐘】 
	 横倉 利夫 会長 
	 

【ロータリーソング】 
	 ソングリーダー 
 森原 豊 君 
『それでこそ 
  ロータリー』 
	 

【ビジター・ゲスト紹介】 
	 日野少年軟式野球連盟会長 
末廣 悟 様 

 日野交通少年団団長 
杉山 和江 様 
	 

【ニコニコ報告】 
土方 邦人 委員長 
	 

【出席報告】 
	 松浦 信平 委員 
	 

【委員会報告】 
	 会員増強特別委員会 
	 

【イニシエーションスピーチ】       
 安島 志郎 会員 
村上 光 会員 

	 

【幹事報告】 西山 尚之 幹事 
	 

・次回３０日の例会は、サロン例会です。時間は１８時より坊ホー 
ルにて、例会後の懇親会に２千円の会費が必要となります。  

改めて、事務局よりご案内申し上げます。 

	 

【会員増強特別委員会】 飯作 金彦 委員長 
 
 ロータリーの友 9月号を読んでいましたら、高崎 RCが驚異の会員増強ということで、37 名の会 
員増強をして 64 名が 101 名になったということです。田中会長が自ら会員増強の意義と必要性を訴 
えて会員にモチベーションを持ってもらおうと、いろんな方法で会員に呼びかけました。ご自分も 
19 名の会員増強をしたということです。 

	 

【青少年2団体協力金贈呈式】 
	 

【日野少年軟式野球連盟】末廣 悟 会長 
日野少年軟式野球連盟が発足して 40 年になります
が、学童の部において今年初めて東京都大会で優勝
いたしました。また 12 月 6 日に 40 周年式典を高
幡不動五重塔の下で行います。 
 

【日野交通少年団】杉山 和江 団長 

このお金でまたよさこいの鳴子をつくって欲しい
という少年団の団員からの要望がありましたの
で、鳴子に使わせていただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【ニコニコ報告】 土方 邦人 委員長 
	 	 	 本日のニコニコ：    8,200円／累計 274,700円 
      ビジターフィー：         0 円／累計    6,000円 
	 	 

横倉 利夫 君  陽気も良くなり過ごし易くなりました。 
         食欲の秋ですが、メタボに注意されスポーツを楽しみましょう。               
西山 尚之 君  いよいよラグビーワールドカップ始まります。楽しみ！                          
杉田 純一 君  9 月 4 日から家内が好きなテニス US オープンを見にニューヨークに行ってきました。             
谷井 正剛 君  新世代育成団体の皆様の日頃の苦労に感謝です。例会途中での退席申し訳ありません。          
 

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：横倉 利夫    幹事：西山 尚之 
会報委員会：北村 淳(委員長) 
      福田 多恵子  奥野 誠也 
      熊井 治孝   小林 雄太 
      森原 豊    山口 徹雄 
      成田 恭隆   遠藤 力 

	 

【イニシエーションスピーチ】 安島 志郎 会員 
	 

 飯作会員の息子さんとは高校時代からの友人です。他の友人と話している時こんな話を聞きまし 
た。飯作君の親父ってすごいんだぜ。俺らが住んでいる日野の三沢の住宅地を全部開発して分譲した 
んだよ。あいつの家は本当にすごいんだ。友人のそんな言葉を聞きまして、自分もそんな大人になり 
たいと思ったことを鮮明に憶えています。 
 平成元年に旧富士銀行多摩支店に入行しました。日野を担当し、高幡不動尊も担当させていただきました。三沢にあ
った飯作さんも担当でしたが、当時は支店長が直接対応していたので、私にとっては雲の上の方でした。そんな高校時
代からのあこがれである所の飯作さんと同じ会に入れたということが私にとっては嬉しいことです。 
 今は日野には何も拠点が無いのですが、日野は社会人になって初めて担当した地域だったものですから、すごく思い
出のある所です。いくつか失敗もしましたが、思い出の深い所でもありますので、今後も日野ロータリークラブでもっ
て活動してゆきたいと思っています。 
 
 

【出席報告】 松浦 信平 委員 
	 

<事前のMU> 
 井村 廣巳（日韓親善会議） 
 小島 馨（東京日野 RAC） 
 山口 徹雄（理事会） 
  

 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

MU 欠席 出席率 

本日報告 38 ( 5) 24 ( 2) (事前)3 8 77.14% 

前回訂正 38 ( 5) 26 ( 3) (4)+0 6 83.33% 

前々回訂正 38 ( 5) 27 ( 2) (4(1)+0+0 5 86.11% 

 

	 

【イニシエーションスピーチ】 村上 光 会員 
	 

 1973 年に三井物産に入社しまして、配属は船舶部でした。入社 2年目で海外出張に行くというチ 
ャンスが巡ってきました。場所はバングラデッシュで独立したばかりで世界で最貧国でした。三井物 
産チッタゴン支店の所長と車で街に入ったのですが、当時バングラデッシュが歴史的な大洪水の後で 
たくさんの餓死者が出ている状況でした。街に着いて車から降りると物乞いが寄って来て、その人の目を見るととても
人間の目には見えませんでした。人間というのは衣食が足りて、ある程度教育を受けないと人間らしい目の輝きを持て
ないと実地で学び、人生観が変わるような体験をしました。 
 会社生活を振り返って一番大きなことは、船主という人達と出会えたことです。彼らは国際感覚もありスピード感あ
る意思決定が出来る、大変優れた経営者の方が多いです。 
 インドの言葉で「林住期」があり、私も自分の思うがままに生きてみたいと思いますが、ロータリーに入れていただ
き、多種多様な方とお付き合いいただくことで人間の幅を広げてゆきたいと思います。 
 
 

 

 

 

 


